

## Saint-Julien 2022

Message transmis par un membre qui fêtera ses 95 ans en 2022, ne pouvant être présent :

Fraternité : c'est un beau et grand mot,

Fraternité : c'est vivre ensemble,

Fraternité : c'est la vie familiale, la vie scolaire, de l'adolescence, de l'adulte, le grand âge, les relations sociales, nationales et internationales,

Le baptême, la confirmation, s'intègrent dans cette découverte.

Ce qui me paraît le plus difficile à exprimer, à témoigner c'est la méthode.  
Je souhaite que celle-ci avec l'Esprit-saint puisse apparaître.

Je serais avec vous pour l'union de prières.

René M...

Des débats sur le thème de réflexion  
qui est intéressant

Fraternité c'est un beau et grand mot

Fraternité → c'est le vivre ensemble

Fraternité → c'est la vie familiale →

la vie scolaire → de l'adolescence → de l'adulte

le grand âge → les relations sociales

nationales internationales etc.

Le baptême → la confirmation... s'intègrent

dans cette découverte